

# *Les enseignants font une grève nationale au Chili*

---



Santiago, 3 juillet (RHC)- Les enseignants chiliens font une grève nationale aujourd'hui en signe de soutien à celle que font les adhérents de l'Ordre des Professeurs cela fait plus d'un mois et pour demander l'amélioration de l'enseignement public.

La grève a lieu à l'appel de l'Association Nationale de Fonctionnaires du Ministère de l'Éducation, des Travailleurs de la Surintendance de l'Éducation, de l'Organisation Nationale des Employés Fiscaux, de la Confédération des Étudiants du Chili et d'organisations de lycéens.

Outre la grève, Santiago du Chili, la capitale du pays a été le théâtre d'une marche au moment où la grève de l'Ordre des Professeurs, avec quelque 60 mille adhérents, en est à sa cinquième semaine sans qu'une solution à l'affrontement entre les travailleurs et le gouvernement ne soit en vue.

Lundi dernier, les professeurs ont décidé à une large majorité de poursuivre la grève après avoir rejeté la proposition du Ministère de l'Éducation qui a laissé sans réponse trois des plus importantes revendications des enseignants.



**Radio Habana Cuba**